
朝晩めっきり冷え込むようになり、木々の装いが秋の深まりを感じさせてくれる

今日この頃です。

２学期の前半は、緊急事態宣言の影響で、新型コロナウイルス感染症感染拡大

防止の視点から様々な対策を講じて、授業や学年の行事、部活動、校外での駅伝大会

などを行うことになりました。しかし、そんな状況の中でも、北中生は、現状をきちんと把握しながら、

前向きにそれぞれの活動に取り組むことが出来ました。

１１月は、新生徒会活動が始動します。また、合唱コンクールや全校レク大会、３年生にとっては、

進路の方向を決める三者相談など大切な行事があります。新型コロナウイルス感染が落ち着いていると

は言え、まだまだ安心できない状況もあります。感染防止対策をきちんとした上で、生徒一人一人の成

長に結びつくように教育活動を充実させたいと思います。

新生徒会本部役員始動! - 役員の認証を行いました ｰ
１１月２日（火）、朝の時間に、放送での生徒会認証式を実施しました。

はじめに、前生徒会長である曲澤優心君からこれまで活動してきた総括の挨拶がありました。続いて、

新生徒会長の長 賢吾君からこれからの生徒会活動についての抱負が語られました。その後、今回新し

く北中生徒会本部役員になった１０名を発表しました。

生徒会本部役員は、他の生徒の模範となって、これからの北中学校の中心としてより良い方向に進め

て欲しいと思います。

ただし、生徒会という組織は、中心となるのは本部役員ですが、北中生全員で作り上げる活動です。

誰かに任せるのではなく、生徒の皆さん一人一人が、自分がどのように活躍すれば、活気のある素晴ら

しい学校となるか考え、行動して下さい。生徒会活動を充実させ、北中生全員で、伝統を磨き上げ、誇

りを持てるより良い学校を作り上げましょう。

新本部役員は、以下の通りです。 【新生徒会長からのメッセージを放送】 【はためく生徒会旗】
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合唱コンクール参観にあたってのお願い
１１月１０日（水）の合唱コンクールは、佐野市文化会館で行います。新型コロナウイ

ル感染症感染拡大防止のため、保護者の皆さんの参観は、健康チェックカードをお出しい

ただいた方のみとなります。当日、くれぐれもお忘れにならないようにお気

をつけください。

なお、当日の日程その他、詳細については、別紙通知でご確認ください。

また、この合唱コンクールは、ＷＡＴＶで放送予定となっております。

放送日が決まりましたらお知らせいたします。

会 長 長 賢吾 書 記 賣野 友胡
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足利工業高校の出前授業開催
１０月８日（金）、３年生対象の足利工業高校

の出前授業がありました。
今回の出前授業を行っていただいたのは、機

械科、産業デザイン科、電気システム科の先生
と生徒の皆さんです。来ていただいた生徒さん
の中には、本校の卒業生もいました。
機械科の実習は、ノギスを使った計測です。
産業デザイン科の自習は、イラストやデザイ

ン画などで使われるコピックペン（アルコール
マーカー）を使った絵はがきづくりです。
電気システム科の実習は、家庭で使われてい

る電工部材を使った配線づくりです。
本校の生徒にとって、ふだんできない実習が

できたり、高校の授業の一端が分かるなど有意
義な時間を過ごすことができました。
足利工業高

校の先生と生
徒の皆さんに
は、お忙しい
ところご指導
をいただきあ
りがとうござ
いました。
【産業デザイン科の

授業の様子】

駅伝競争、堂々の走り！
１０月１９日（火）、足利市総合グラウ

ンド陸上競技場で、第７１回足利市中学

校駅伝競争大会（男子・女子）が開かれました。

今年も新型コロナウイルス感染症感染防止の

ため、「襷（たすき）」によるリレーではなく、

６区間で、個人が走ったタイムを加算し、最小

時間順に順位を決めるタイムレースでした。

その結果、男子Ａの部：第３位（総合３位）

男子Ｂの部：第２位（総合９位） 女子Ａの

部：第５位（総合５位） 女子Ｂの部：第２位

（総合８位）でした。

男子Ａは、１１月６日（土）に那須野が原

公園特設コースで行われる県大会に出場します。

進路決定に向けて －佐野松桜高校出張説明会を行いました-
１０月２１日（木）、佐野松桜高校から教頭先生と入試担当の先生をお招きして、同校志望の生徒

と保護者を対象に学校説明会を行いました。

同校の特色である「総合選択制専門高校」とはどのような制度か。また、設置されている情報制御

科、商業科、家政科、介護福祉科の４つの学科の学習内容はどの

ようなものか。などについて分かりやすく説明をいただきました。

志望する生徒にとって、選択決定のためのとても有意義な時間

となりました。ありがとうございました。

３年生、三者相談を終えると高校入試の願書提出の時期になり

ます。願書を書くに当たって、改めて自分が志望する高校は、ど

んな学校なのか調べてください。そして、自分は、その高校で何

を学びたいのかしっかりと考えてください。

より良い進路選択が出来るように準備していきましょう。

国際理解教育講座の実施 ～ＳＤＧｓも見据えて～
１０月２２日（金）、２年生が、足利市国際交流協会から宮崎さんと崔さんを講師にお招きして、

国際理解教育出前講座を行いました。
今回の講座の内容は、日本国内及び足利市に住む外国人の人数

や世界のあいさつ、ノーベル平和賞を受賞しているマララ・ユサ
フザイさんの１６歳の時の国連スピーチ、私たちの日常生活で文
化や習慣の違う外国の人との接し方などついてでした。
私たちの周りにも沢山の外国の人がいます。また、これからも

さらに増えていきます。そのような中で、互いを理解し、協力し
て、多文化共生社会を築けるようにしたいです。
※ SDGs･･･持続可能な開発目標。２０１５年の国連総会で決められ、２０３０年

までに世界の国々で１７の目標を達成しようとするものです。


